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本报讯（深圳侨报记者 张译文 通讯
员 丁文超）日前，深圳市发展和改革委员会
批复了大鹏新区下沙管廊升级改造项目概
算，标志着由大鹏新区住房和建设局牵头负
责的下沙滨海旅游度假区供电配套工程——
下沙管廊升级改造项目可以正式开工建设。

下沙滨海旅游度假区项目是深圳市和大
鹏新区两级重大项目，是新区“三城四区五
镇”空间结构中具有独特岭南风格的综合型
滨海旅游度假区，作为大鹏新区实现世界级
滨海生态旅游度假区规划目标的重要组成，
将创建一个国际一流水准的海滨旅游度假胜
地。下沙滨海旅游度假区计划总投资 262亿
元，总占地面积约 87万平方米，共划分为 15
个区域。其中包括海洋馆、水乐园、冰雪乐
园、未来馆和儿童馆5大主题游乐场馆，洲际、
凯悦、万豪、W、英迪格 5家五星级奢华酒店，
中央+湿地公园、演艺中心、沙滩公园、沉浸式
风情体验街、特色旅居别墅5处沉浸式主题服
务配套设施，目前已进入建设攻坚时期，预计
于2021年6月对公众开放。

“度假区正式开放后预计新增用电量约
8.1万 KVA，现有电力线路剩余容量严重不
足。为解决下沙片区用电需求，大鹏新区住
房和建设局积极推动对下沙管廊进行升级改
造，通过管廊敷设电缆解决用电问题。”据新
区住建局相关负责人介绍，该局会同相关职

能部门协商并请示新区管委会同意，于今年4
月，召开专家论证会，论证并通过了下沙综合
管廊升级改造按照应急工程立即实施的方
案。新区管委会随即向深圳市政府报告并获
批同意，极大加快了下沙管廊升级改造工作
的速度。

“我们计划在今年 12月完成升级改造工

程，之后移交给供电部门，供电部门将在管廊
中铺设电缆，为度假区下沙滨海旅游度假区
输送电力。”据新区住建局相关负责人介绍，
接下来，该局将继续加大沟通协调力度，确保
度假区建设顺利实施和按期开放，为大鹏新
区引领深圳高端旅游业发展，打造成深圳市
的旅游新名片奠定扎实基础。

新区加快推进下沙滨海旅游度假区配套工程

下沙管廊升级改造有望年底完成

本报讯（深圳侨报记者 蔡晓
君 通讯员 缪翠琼 林婉璇）近日，
葵涌人民医院开展首批 6S精益化管
理创建科室评审验收活动，对首批10
个科室进行验收。

验收当天，葵涌人民医院6S推进
办公室陪同 6S督导专家，以整理、整
顿、清扫、清洁、素养、安全等6个项目
标准，通过现场评估+PPT汇报形式对
该院首批共10个开展6S精益化管理的
科室进行验收评审，并给予专业整改意
见。随后，首批6S创建科室验收评审
会议在慢病综合管理楼6楼会议室召
开，各科室各显神通、精益求精，热情
展示科室创建过程中的“酸甜苦辣”。
经综合评审，该院检验科、内儿科、综
合科、体检科取得前四名的佳绩。

在新区医疗健康集团的组织领导
下，葵涌人民医院于6月中旬制定《6S精
益化管理实施方案》，成立6S精益化管
理领导小组，集体参加专题培训并到已
完成创建的南澳人民医院实地参观学
习，全面推进6S精益化管理创建工作。
经过一个多月的学习、创建，各科室6S
管理初见成效。检验科将值班房打造
得像个温馨的小家，处处体现“检验求
精准”的服务宗旨；内儿科的医护办公
室不仅有严肃、高效的工作环境，还有
活泼轻松的休息环境，倍添人情味。

葵涌人民医院院长黄志勇表示，
开展 6S精益化管理创建活动不仅是
为了进一步改善医院办公环境，提升
全体员工的素养，提高人民群众对就
医环境的整体满意度，更是希望通过
创建活动能增强全体员工团结合作、
爱岗奉献的敬业精神。据介绍，第二
批 6S精益化管理科室同步启动创建
工作，预计于9月底完成评审验收。

葵涌人民医院6S管理出实效

首批样板科室焕新颜

下沙滨海旅游度假区演艺中心效果图。新区住建局供图

葵涌人民医院就医环境得到改善。
深圳侨报通讯员 缪翠琼 摄

本报讯（深圳侨报记者 陈智美 通讯
员 黄亚慧）在“八一”建军节来临之际，为营
造“军爱民、民拥军、军民鱼水一家亲”的良好
社会氛围，连日来，葵涌办事处班子成员分别
率队深入现役军人、优秀退役军人等家中走
访慰问。

每到一处，慰问组均与他们进行亲切交
谈，关切地询问他们近期的身体状况和生活
中遇到的困难，仔细聆听退伍老兵讲述参军
时期的峥嵘岁月，对他们投身国防和军队现

代化建设事业做出的贡献表示感谢，并送上
慰问品、慰问金致以节日的问候。

此次“八一”建军节，葵涌办事处和社区
通过采取开座谈会、入户走访、外出参观等多
种形式开展慰问活动，共召开座谈会10余次，
慰问退役军人及其他优抚对象68户。广泛开
展的慰问活动不仅让军人家庭感受到党和政
府的关心，增进了党和政府与退役军人之间
的感情，同时为国家安危、人心安定、社会稳
定和经济发展奠定了良好基础。

本报讯（深圳侨报记者 蔡晓君 通讯
员 李若石）“有什么困难和我们说，只要我
们能帮上的，一定全力以赴。”7月28日下午，
大鹏街道党工委开展“八一”慰问活动，该街
道党工委书记李国伟率队到布新社区慰问退
役军人罗展新，并为其解决实际困难。

罗展新于1991年从海南军区退役后一直
靠打工生活。4年前，妻子被查出患直肠癌晚
期，几年来历经多次大手术，始终靠药物维持
生命，高额的费用让这个一贫如洗的家庭债
台高筑。屋漏偏逢连夜雨，18岁的小儿子今
年被诊断为地中海贫血病。为了照顾家人，

罗展新失去了工作，全家仅靠大儿子每月
3000多元的微薄收入艰难度日。

“生活上有什么困难可以随时随地向社
区反映，我们大家一起想办法，日子一定会越
来越好!”李国伟与罗展新促膝交谈，同时叮嘱
随行的社区工作人员，要为此类特殊对象提
供个性化的服务，帮助他们解决实际困难。

据了解，为解决罗展新的实际困难，布新
社区为其提供了一个灵活就业岗位。罗展新
表示，一次次沉重的打击之后，他实实在在地
感受到党和政府无微不至的关心，感谢党和
政府，把温暖真正送到群众心坎上。

本报讯（深圳侨报记者 李苑 通讯员
陈思婷 宋宏梅）日前，南澳办事处召开“八
一”双拥共建座谈会，军地双方共叙军民团结
鱼水深情，共商双拥共建良好合作。驻地部
队及南澳办事处相关领导和部门负责人参加
座谈。

会上，双方就深化双拥共建工作进行了
探讨交流。南澳街道党工委书记陈马林代表
南澳党工委、办事处向广大驻地官兵致以节
日问候和良好祝愿，对驻地官兵多年来为南
澳经济和社会建设所作的贡献表示衷心感

谢。并向部队代表介绍了南澳辖区经济社会
发展情况及发展前景。他表示，南澳位于大
鹏半岛最南端，是深圳面积最大街道，地理位
置特殊，海岸线悠长，自然旅游资源丰富，希
望军民携手共建美好家园，南澳办事处将会
继续发扬拥军传统，全力支持驻地部队建设，
进一步深化巩固双拥共建成果。

在“八一”建军节来临之际，南澳办事处
慰问了辖区驻地部队、走访重点优抚对象
和退役军人，开展了多种形式的双拥慰问
活动。

葵涌办事处：深入开展拥军优属活动

大鹏办事处：为困难老兵送去关爱

南澳办事处：军民携手共建美好家园

军民同心情意长 共谱双拥新篇章
“八一”建军节即将到来之际，大鹏新区3个办事处分别组织开展多

种形式的“八一”慰问活动，走访慰问部队官兵、优抚对象、退役军人、困
难老兵，向他们致以节日的问候和祝福，共叙鱼水深情。


